

# 大型車のタイヤが脱落 後続車に激突も…

冬に増加の車輪脱落、「左後輪ばかり」

◇タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実に行いましょう◇

2019/1/19(土) 14:30

大型車のタイヤが、ホイールやボルトの破損によって走行中に脱落するという事故が増えています。

国土交通省によると、このような事故は2015年度に41件、2016年度に56件、2017年度には67件と増加。事故の8割以上が11月から3月までの間に集中しており、うち半数以上が北海道、東北、北信越で発生。つまり、冬に積雪地域で多発しているそうです。

# 踏切では「一時停止」を JRなど注意呼び掛け

2019年1月19日 14時12分

踏切事故防止のキャンペーンが17日、秋田県のJR奥羽線・湯沢街道踏切で行われた。JR秋田支社の社員や東日本鉄道OB会横手支部員、湯沢署員計13人が、通行する車にリーフレットを配り安全通行を呼び掛けた

# 午前4時 出勤途中 酒気帯び運転、逮捕 「前日の夜に、自宅で酒を飲んだ」 国道で大学生はねられ死亡

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/1/19(土) 11:54

19日午前4時半すぎ、神奈川県の国道で男子大学生が乗用車にはねられて死亡しました。乗用車を運転していた男（45）は酒気帯び運転などの疑いで現行犯逮捕されました。容疑者は「前日の夜に自宅で酒を飲んでいた」と容疑を認めていて、事故当時は出勤途中だったということです。

# 旭川 雪下ろし中に転落か 男性死亡 先月も赤平市で、雪下し作業中に転落死亡事故

◇足元すべる！ 落ちるな 積み降ろし作業に注意◇

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2019年01月19日 12時35分

19日午前9時半ごろ、旭川市の住宅のそばで高齢の男性が倒れているのが見つかり、病院に運ばれましたが死亡しました。警察は現場の状況から男性が自宅の屋根に上って雪下ろし作業をしていた最中に転落したものとみて調べています。

道内では先月29日に赤平市で雪下ろしをしていた男性が玄関のひさしの部分から誤って転落して死亡するなど、今シーズンも雪下ろし中の事故が多発しています。